

Más información de deportes en www.guadanews.es

DEPORTES

El Deportivo Guadalajara se gusta ante el Córdoba

Los de Terrazas hicieron uno de los mejores encuentros del campeonato y no dieron opción a uno de los aspirantes a jugar el play-off de ascenso



Juanjo (con el balón) y Alex García fueron dos de los protagonistas del importante triunfo del Depor frente al Córdoba. / FOTOS: EDUARDO BONILLA

CD Guadalajara	3
Córdoba	1

CD Guadalajara: Razak; Aitor (Kike Tortosa 57'), Álex Ortiz, Barral, César, Jony, Cristian F., Álex García (Susaeta 79'), Vicente, Álvaro y Juanjo (Kepa 86'). Córdoba: Alberto; Seoane, Armando, Alberto Aguilar, Fuentes; López Garay, Caballero (Abel 50'); Pedro, López Silva (F. Vico 57'), Rennella (Joselu 63') y Xisco.

Estadio: Pedro Escartín (Guadalajara). Árbitro: Vicendi Garrido (Comité Vasco). Incidencias: El colegiado amonestó a Aitor y Susaeta, por el Deportivo Guadalajara, y a Abel, Seoane y F. Vico, por el Córdoba. Goles: 1-0. Min. 44. Álex García. 2-0. Min. 47. César. 3-0. Min. 54. Juanjo. 3-1. Min. 67. Abel.

TEXTO: ERNESTO MORÁN

El Deportivo Guadalajara ganó con autoridad a uno de los equipos aspirantes a jugar los play-off de ascenso a Primera División. Los alcarreños demostraron desde los primeros minutos el buen momento de forma que atraviesan a pesar de las últimas noticias extradeportivas. La primera mitad acabó con el único tanto de Alex García en una jugada por banda derecha de Antón que centró al extremo

y este remató de manera impecable cogiendo al portero cordobés a contrapie. El marcador en los primeros 45 minutos debería haber sido más amplio por el gran trabajo de los morados, que estuvieron acertados a balón parado, en la presión, en defensa y en las combinaciones en las bandas. El segundo tiempo repartió la justicia que merecía el primero y el Depor empezó a distanciarse en el electrónico. Primero fue Cesar Soriano completando un remate de cabeza de Barral a la salida de un corner. Precisamente de saque de esquina llegaría el tercero del encuentro con la participación de los más destacados en los locales. Álvaro Antón centró Álex García peinó en el primer palo y Juanjo remató en el segundo convirtiendo su segundo gol en la liga y tercero del Deportivo Guadalajara en el encuentro. En el minuto 67 llegó el tanto del honor del Córdoba a cargo de Abel, que convirtió un libre directo de forma magistral ante el que nada pudo hacer el meta local Razak. Con este gol ambos equipos firmaron un pac-

to de no agresión y no se movió el electrónico hasta el final del partido. Cabe destacar que a pesar de no haber contado con ningún minuto en el encuentro, la afición se quiso acordar de Mikel Saizar, ex jugador del Depor la pasada campaña. El vasco estuvo en el banquillo apoyando a su equipo. Los alcarreños con esta victoria rompen la racha de

partidos sin ganar en el Escartín (última victoria en enero frente al Alcorcón) y suman su segunda victoria consecutiva. Además se separan en un punto más de los puestos de descenso y se quedan a seis del Mirandés, que esta semana marca los puestos de peligro. El siguiente partido será el sábado a las seis de la tarde en el Molinón frente al Sporting. ◆

SEGUNDA SEMANA MARCANDO



El delantero morado, Juanjo Serrano volvió a jugar de titular tras las molestias que le han impedido entrar en la convocatoria a Gorka Azkorra. El calamonteño volvió a aprovechar la oportunidad que le brindaba Carlos Terrazas y marcó el tercero del partido en una jugada ensayada de los alcarreños. El ariete consiguió hace quince días marcar su primer gol desde que volvió a Guadalajara y parece que le ha servido para coger la confianza de cara a gol que le faltaba en los primeros choques de la segunda vuelta. Juanjo ya demostró su calidad en la segunda vuelta de la temporada en la que el Depor ascendió a Segunda División. La decisión compete a Terrazas, pero todo hace indicar que volverá a contar con minutos en Gijón frente al Sporting e intentará seguir con la racha goleadora. Precisamente el delantero es especialista en conseguir tantos en este tramo de la competición como haría en Guadalajara y en el Villanovense en la temporada anterior al fichaje por el club morado.

■ TERRAZAS

“Todavía falta el último empujón”

El entrenador del equipo morado, Carlos Terrazas, comentó lo siguiente en la sala de prensa: “Hemos tenido que jugar un primer tiempo muy nivelado. El Córdoba ha hecho un buen primer tiempo, pero nosotros también, y hemos conseguido meter el gol en la última jugada del primer tiempo, que creo que ha sido muy importante”.

Sobre el partido realizado por su equipo ante un aspirante a play-off dijo: “Siempre hay que valorar la entidad del rival”. “Estamos viendo que tenemos capacidad para hacer muchas cosas”. Terrazas indicó también, sobre el objetivo del Deportivo a corto plazo era volver a ganar en casa y ver si podíamos enganchar con la mitad de la tabla. Nos vamos acercando ahí, todavía nos falta pegar el último empujón y a ver si podemos enganchar la zona media cuanto antes”. ◆

■ BERGES

“Ha sido desastroso”

El entrenador del Córdoba Rafael Berges no dudó a la hora de dar merito al Deportivo Guadalajara y comentó lo siguiente: “Nos han ganado en todos los aspectos, ha sido desastroso para nosotros, nos vamos con una derrota merecida, estamos abochornados”. En cuanto al merito del conjunto de Carlos Terrazas consideraba el mister cordobés que era un equipo complicado “sabíamos que era un rival peligroso, que apretaba bien, yo soy el máximo responsable de esta situación, pero ya no nos valen las excusas del rival, esta semana no jugábamos contra Deulofeu, ni contra Jesé y Morata, hay que tener más mentalidad y más actitud en los partidos fuera de casa”. En cuanto al estado físico de Renella, que tuvo que retirarse después de estar algún minuto inconsciente: “se encuentra bien, ha sido un golpe y en ese momento estaba mareado”. ◆